



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SAN LUIS POTOSÍ
FACULTAD DE INGENIERÍA
ÁREA MECÁNICA-ELÉCTRICA



ÁREA MECÁNICA-ELÉCTRICA
ACADEMIA DE DISEÑO
ACTA NO. AD-16-01-2014

En la ciudad de San Luis Potosí, capital del estado del mismo nombre, siendo las 13:00 hrs, del día jueves 16 de enero del 2014, se reunieron en la sala de juntas del Área Mecánica y Eléctrica, los integrantes de la academia de Diseño del Área Mecánica Eléctrica con el objetivo de llevar a cabo la sesión de Academia Programada para esta fecha. La sesión fue presidida por el Dr. Hugo Iván Medellín Castillo, Presidente de la Academia.

Se inició la sesión bajo el siguiente orden del día:

1.- Lista de asistencia:

M.A. Vérulo Castro López
Dr. Hugo Iván Medellín Castillo
M.C. César Torres Ochoa
Dr. Jorg Klaiber
Dr. Orlando Guarneros García
M.I. Juan Carlos Arellano González
Dr. Gilberto Mejía Rodríguez
Ing. Jorge González Muñoz

La lista de asistencia se anexa con la presente acta.

2.- Lectura del acta de la reunión anterior.

3.- Entrega y llenado de los formatos AAAE01 y AAAE03.

4.- Las fechas de reunión de la Academia para el presente año.

Las reuniones se harán a las 13:00 horas, los siguientes días:

-viernes 4 de abril
-viernes 20 de junio
-viernes 23 de octubre
-viernes 16 de enero del 2015

5.- En asuntos generales se trataron los siguientes puntos:

-El Dr. Medellín comento que la comisión se sigue reuniendo para trabajar sobre la propuesta de la unificación de las asignaturas de diseño.

-Se recordó a los asistentes que hay que seguir recopilando evidencia de los cursos para ABET.

-El Dr. Klaiber propone que el concurso de diseño fuera al final del curso de Diseño de Máquinas II y no al terminar curso de Diseño de Máquinas I, se opinó que no es conveniente el cambio porque entre otras razones, se empata con el proyecto del curso de Diseño de Máquinas II.

GMR



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SAN LUIS POTOSÍ
FACULTAD DE INGENIERÍA
ÁREA MECÁNICA-ELÉCTRICA



Siendo las 14:05 horas., del día de la fecha, se dio por terminada la sesión.

Se da fe, en la ciudad de San Luis Potosí,

Dr. Hugo Iván Medellín Castillo
Presidente de Academia